

¡EQUIPOS CNMH GRACIAS, MUCHAS GRACIAS!

Desde el día de ayer he recibido múltiples mensajes de organizaciones de víctimas, colegas de gobierno, participantes al evento del 9 de abril pasado y medios de comunicación, felicitándome por la jornada. Resaltan el rigor de cada acción y la acertada decisión de haber *okupado* (con k) la obra del Exploratorio Nacional para explicarle al país la relevancia de este espacio para la transformación del país. Coincidió plenamente con cada uno de los generosos mensajes recibidos, los agradezco y me llevan a confirmar mi sentir, el evento del 9 de abril fue un **éxito** absoluto.

El **éxito** fue el resultado del riguroso compromiso que las direcciones y asesorías tuvieron en el diseño y producción de la programación. Gracias, muchas gracias.

El **éxito** le correspondió a la participación activa y fraterna de las víctimas de la *Fundación Arrópame con tu Esperanza*, al líder y las lideresas del Catatumbo, a Gloria Gaitán como luchadora símbolo de resistencia y sobreviviente de la intolerancia y al equipo de Pedagogía que abrazó las iniciativas propuestas por las víctimas. Gracias, muchas gracias.

El **éxito** se debió al meticuloso montaje de la jornada, liderado por los equipos de Comunicaciones y Operador Logístico que bajo un día lluvioso, lograron darle lugar a cada espacio. Gracias, muchas gracias.

El **éxito** lo sonorizaron los aplausos al Museo Virtual del equipo de la dimensión virtual de Museo que nos permitió iniciar el viaje por los lugares de memoria de Colombia; y a la instalación bajo el *Árbol de las Voces* (Magnolio) del artista Wilfrid Massamba que nos conectó con testigos y guardianes de la historia. Gracias, muchas gracias.

El **éxito** mayor se lo debemos a la participación activa de funcionarios, contratistas del CNMH y al público en general, que le dieron vida a El Exploratorio, lo recorrieron con generosidad y curiosidad; sus comentarios, su disposición y compromiso abrazaron cada acción, cada víctima con afecto y generosidad. Gracias, muchas gracias.

El **éxito** fue la visita de colegas de gobierno que manifestaron su admiración y felicitación al CNMH por lograr tanto con tan poco recurso. Gracias, muchas gracias.

Todos estos **éxitos** se abrazaron para hacer de este 9 de abril, Día Nacional de Memoria y Solidaridad con las víctimas del conflicto y 77 años del asesinato de Jorge Eliécer Gaitán, una jornada de diálogo, reflexión y solidaridad.

Gracias infinitas equipos del CNMH, gracias.

María Gaitán Valencia

Directora General Centro Nacional de Memoria Histórica

CONMEMORACIÓN
9 DE ABRIL
LAS
VÍCTIMAS
ABRAZAN
MEMORIAS



Centro Nacional
de Memoria Histórica